



NOMBRE DE ALUMNO: CARLOS FABRITZIO GARCIA  
ARIAS

NOMBRE DEL PROFESOR: JOSE MAURICIO PADILLA  
GOMEZ



NOMBRE DEL TRABAJO: ENSAYO

MATERIA: ZOOTECNIA DE EQUINOS

GRADO: 7 GRUPO: B

COMITÁN DE DOMÍNGUEZ CHIAPAS A SEPTIEMBRE DEL 2024

# ÍNDICE

Resumen.....3

Introducción.....4

Literatura.....5

Conclusión.....6

Bibliografía.....7

# RESUMEN

Este ensayo se enfoca en uno de ellos, para algunos el más valioso: el caballo

Conocer el origen y evolución del caballo es proponerse un viaje histórico. Y ello puede revelar mucho sobre la civilización humana.

La convivencia con los caballos ha sido muy importante para el desarrollo de nuestra cultura.

Estos animales permitieron romper barreras, acercar enormes distancias y conectar diferentes pueblos. También abastecieron civilizaciones enteras, con suplementos esenciales para la supervivencia.

El origen y evolución del caballo revela que estos animales fueron capaces de desarrollar magníficas habilidades de sociabilidad y convivencia. Al punto de crear un histórico lazo afectivo entre hombre y equino. Y ello permitió la supervivencia de ambas especies.

Los primeros relatos de cría y domesticación de caballos fueron registrados en mediados del año 3500 a.C., en la región que hoy pertenece a Kazajistán. Las investigaciones arqueológicas permitieron suponer que el primer antepasado del caballo vivió hace más de 50 millones de años.

Se cree que los caballos fueron domesticados por primera vez hace unos 4.200 años en las estepas de la región del Mar Negro, que hoy es parte de Rusia. Sin embargo, la fecha y el lugar exacto de la domesticación siguen siendo objeto de controversia.

# INTRODUCCIÓN

El caballo es un animal majestuoso y poderoso que ha sido una parte importante de la historia humana durante miles de años. Desde su uso en la guerra y la agricultura hasta el deporte y el entretenimiento, el caballo ha desempeñado muchos papeles a lo largo de la historia.

La relación del caballo con el hombre también ha estado conectada con el rango social y con la manifestación del poder como se refleja de manera especial en el mundo de la corte. A semejanza de la función que cumplía la Capilla Real en el campo religioso y espiritual, la Real Caballeriza fue una sección de la Casa Real de las Monarquías europeas que se encargaba de presentar en toda su dignidad el poderío y magnificencia del monarca, por lo que también desarrolló un vasto y complejo ceremonial. Sin duda ninguna, la Caballeriza fue la sección más amplia y con mayores servidores de la Casa Real. como es el caso de las Caballerizas Reales de Córdoba. Esta sección, estaba compuesta por la más alta nobleza del reino en los oficios de caballero mayor, primer caballero, caballeros, costilleros, meninos y pajes. En el desempeño de estos últimos oficios, la nobleza de los reinos comenzaba el servicio cortesano y aprendía un comportamiento que les iba a caracterizar durante toda su vida.

El dominio del caballo es fiel reflejo del autocontrol personal y de ordenar éticamente la vida. Las academias ecuestres contribuyeron, pues, a una nueva educación de la nobleza.

# LITERATURA

El caballo moderno evolucionó a partir de un pequeño animal con múltiples dedos llamado eohippus, que vivió hace más de 50 millones de años. A lo largo de millones de años, el caballo evolucionó hasta convertirse en el animal alto y fuerte que conocemos hoy en día.

Desde la antigüedad, el caballo ha sido utilizado para una variedad de propósitos. En la guerra, los caballos se utilizaban para transportar soldados y equipo, así como para cargar y descargar suministros. En la agricultura, los caballos eran utilizados para trabajar la tierra y transportar productos. También se utilizaban para el transporte de personas y mercancías.

El caballo ha desempeñado un papel importante en la cultura y el arte en todo el mundo. En la literatura, el caballo ha sido un símbolo de libertad y poder, apareciendo en obras de autores como William Shakespeare y Miguel de Cervantes. En el arte, los caballos han sido retratados en pinturas y esculturas desde la antigüedad, y continúan siendo una fuente de inspiración para los artistas en la actualidad

El caballo ha sido una parte importante de la economía desde la antigüedad. En la actualidad, la industria del caballo es un negocio multimillonario que abarca desde la cría y entrenamiento de caballos de carreras hasta la venta de equipamiento y suministros para caballos. Además, el turismo ecuestre es una industria en crecimiento en todo el mundo.

# CONCLUSIÓN

En resumen, el caballo ha desempeñado muchos papeles importantes en la historia humana y sigue siendo una parte valiosa de nuestra sociedad en la actualidad. Desde su uso en la guerra y la agricultura hasta su papel en la cultura y la economía, el caballo ha demostrado ser un animal versátil e invaluable.

Espero que este ensayo haya ayudado a destacar la importancia del caballo en nuestra sociedad y haya proporcionado una comprensión más profunda de su papel en la historia y en la actualidad.

# BIBLIOGRAFÍA

<https://plataformaeducativauds.com.mx/alMiParcial.php?tok=157227902341675>